

なんきつ

環境にやさしい南橋地域に

地域づくり通信 第19号

編集・発行 南橋地区地域づくり推進協議会 広報部会

事務局：南橋公民館内 ☎231-2376

推進大会を盛大に開催 地域の関心さらに高まる!!

第12回南橋地区地域づくり推進大会が、3月14日(土) 南橋公民館で開催されました。

大会は、230の方に参加いただき盛大なものとなりました。

角田会長のあいさつにはじまり、山本市長をはじめ来賓の方々にあいさつをいただいた後、なんきつこどもエコクラブ・南橋中・鎌倉中から活動レポート、また、5部会の取組み報告があり、次年度の事業計画と地域づくり宣言を採択しました。

第2部の特別講演では、川原町の小野内科クリニック院長 小野久米夫先生に「利根川の変遷～前橋と古利根川～」の演題で講演をいただきました。



角田会長のあいさつ

こどもエコクラブの活動発表



楽しかった一年間の活動をみんなで発表

「利根川の変遷～前橋と古利根川～」をテーマに
講演する 小野久米夫先生



利根川流路の変遷と身近な地名や地形の由来など、先生が独自に研究された成果に感嘆

中学生の活動発表

南橋中学校

鎌倉中学校

地域の人との共同による、橋山の清掃作業と自然の学習はとても貴重な体験

『前橋一の鎌倉中』を掴み取るため あいさつ運動や地域清掃などを励行



4月1日開催
南橋地域探検隊

72名の皆さん参加
満開の桜を満喫



「さくらロードを歩いてみよう」

春晴れの中 桃ノ木川沿いの満開の桜並木をゆったりと歩きながら、美しい桜の風景を楽しみました。



南橋子育て井戸端サロン

南橋公民館で
月2回開催

親子の友だちづくりや情報交換の場を支援



育児ボランティアのみなさんがサポートし、保護者の方が運営しています。

春の衣類等交換会

南橋リサイクルの会



南橋リサイクルの会に
「前橋市民活動表彰」

5月26日、恒例の衣類や日用品などの交換会が盛会に開催されました。



これから的主要な予定

- 衣類等交換会 未定
- 田口菜種まき 10月上旬
- 地域探険（関根町・南橋町） 10月13日（土）

お気づきの点は、

南橋市民サービスセンターTEL231-2376まで

「赤城白川まつり」

清掃活動に500人が参加

今年で12回目、活動も定着し、さらにごみが減りました。

5自治会による草刈り作業も事前に行われ、きれいになりました。

4月29日開催



子ども和太鼓の力強い演奏



みなさん ご協力ありがとうございました。

燃えるごみの量

ワースト1位は群馬(H28)

家庭から出る一人当たりの燃えるごみの量が、都道府県別で群馬県が最も多い。（環境省一般廃棄物処理実態調査）

分別（リサイクルへ）、リユースによる
減量化が大切！



29年度 南橋公民館
リサイクル庫の回収実績

- *新聞紙 34,450 kg
 - *雑誌 31,960 kg
 - *ダンボール 16,080 kg
 - *雑古紙 12,980 kg
 - *紙パック 350 kg
 - *古着類 10,810 kg
 - 合計 106,630 kg**
- （前年度対比 5,750kg 増）

廃食用油回収実績

- 平成28年 2,330 kg
- 平成29年 2,843 kg
- （前年度対比 513kg 増）

編集を終えて・・・ 平成19年度にスタートしさまざまな活動をして、12年目の大会を開催しました。特別講演には、医業の傍ら地名や地形の研究をして有名な川原町「小野内科クリニック医院の小野先生」から「利根川の変遷（前橋と古利根川）」と題して講演をしてもらいました。南橋地区にもとても関連があり、地域や地名に関心を持った人達が大勢参加され大変盛んな大会となりました。【広報部会長：萩原】